

TOP



CDU

Mainz-
Altstadt

Vorlage-Nr. 19415/2012

Antrag: Fußgängerfläche Kaisertor eindeutig kennzeichnen

Die Fläche zwischen Kaisertor und Rhein darf in Teilen nur von Fußgänger genutzt werden. Die Beschilderung ist jedoch ungenau und der Fußgängerbereich ist für Fahrzeuge befahrbar, da keine Barriere vorhanden ist. Deswegen wird die Fläche in den Sommermonaten oftmals unerlaubterweise als Parkplatz genutzt. Der entstehende Verkehr ist eine Gefährdung für Fußgänger – insbesondere für kleine Kinder – da der Bereich unübersichtlich ist.

Die Verwaltung wird gebeten die Fußgängerflächen eindeutig zu kennzeichnen und gegebenenfalls Zufahrtsbarrieren für Fahrzeuge zu errichten.

gez. Simon Dietzen